

BIBLIOGRAFIA DEL DR. JOAQUIN L. DUEÑAS Y PINTO

1880

- El cerebro ante la ciencia moderna. (Tesis de grado como Licenciado de Medicina y Cirugía. Universidad de la Habana) y en un folleto. Impt. La Primera de Papel. Habana.
- Etiología de las erosiones dentales. (El Progreso Dental. Habana)

1881

- El volumen y forma del cerebro están en relación con el grado de inteligencia del individuo. (Tesis de grado de doctor en Medicina y Cirugía. Universidad de la Habana).
- Afasia. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

1882

- Histero-epilepsia (observación clínica) Crónica Médico Quirúrgica de la Habana.

1883

- Fiebre tifoidea. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).
- Talla Estomacal, (traducción).
- Análisis sobre la obra de Bulgraeve.— (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).
- La disnea y su tratamiento. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).
- Dos cráneos guanches. Sociedad de Antropología de Cuba.

1884

- El cólera y su tratamiento preventivo.

1885

—Acción fisiológica de la partenina. (Trabajo experimental). ^Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

1887

—Septicemia puerperal. (Observación clínica). (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

1888

—La antipirina en el asma. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

—Caso grave de paperas. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

—Consideraciones sobre los parecidos faciales. (Revista Cubana).

1890

—Sobre el empleo de la quinina en la Habana. (Primer Congreso Médico Regional. Habana, 1890). Y en un folleto. Imp. A. Alvarez y Cia. Habana, 1890.

—La grippe y sus manifestaciones. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

1892

—La exploración del bazo en los niños. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

—Las fiebres reinantes. En 8 ° 21 p.

—Los infartos-ganglionares en el sarampión. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

1893

—Costumbre funesta. La Higiene, Habana.

—Contribución al estudio de las entero-colitis en el curso de la primera infancia. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

—Apuntes sobre la alimentación empleada durante la primera infancia en la Isla de Cuba. Trabajo leído en el Congreso de Pediatría de Washington. 0,p. A. Alvarez y Cia. En 4° M. 27 p. y láminas.

—El Destete. (La Higiene. Habana).

—Hospitales de Niños en Nueva York. «Abeja Médica» Habana.

1894

—Del diagnóstico de las enfermedades de la infancia.

1895

—Fiebre en los niños.

1899

—Diphtheria and Serum Therapy. (Archives of Pediatrics, New York).

1900

—Actitudes y Ejercicios en la tierna infancia.

—La alimentación de los niños. Imp. Militar. 1900

1901

—Clinical notes on Infantile Scurvy in the Island of Cuba.

(Arch. of Pediatrics. New York).

—Diagnóstico de la fiebre amarilla. Imp. P. Fernández y Cia. Habana. En 8º M. VII 188 p.

—Pleuresía purulenta metaneumónica. Pleurotoma.

—Tuberculosis de los órganos genitales internos femeninos. Imp. Militar. Habana, En 4º M. 10 ps. También se publicó en inglés en Nueva York.

1903

—Fever of Doubtful Nature in infancy. Chicago. En 8º M. 10 ps. —Origen de la llamada «Fiebre de Borrás». (Demostración clínica y experimental).

—Etiología de la tuberculosis infantil.

1904

—Caracteres de la epidemia de escarlatina reinante (Estudio Clínico y dificultades del diagnóstico). Imp. Ancha del Norte. Habana. En 4º M. 5ps.

1905

—La Enfermedad de Barlow en Cuba. En 4^o M. 17 ps. Este trabajo se publicó también en Inglés.

—Tiña. (Manual de Práctica Sanitaria. Dep. de Sanidad de la Habana).

1906

—La pielitis en la infancia. (Crónica Médico Quirúrgica de la Habana).

1908

—Valor clínico de los exámenes de la leche humana en la práctica pediátrica. En 4^o 21ps.

1909

—Dengue-Muermo. (En el Tratado de Pediatría del Prof. Pfaundler. Barcelona, 1909. En 4^o M. 42 ps.

1910

—Tercer Congreso Internacional de Higiene Escolar. (Revista de Medicina y Cirugía de la Habana).

Les Maladies gastro-intestinales dans l'infance au point de vue de la pathologie tropicale.

—Aspecto tropical de las enfermedades gastrointestinales de la Infancia. 1910 (leído como trabajo de ingreso de la Sociedad de Pediatría de París).

—Organización del Servicio de Inspección Médica Escolar en la ciudad de la Habana. (Trabajo presentado en el II Congreso de Higiene Escolar celebrado en París). 1910